

# 北のステーション部会ニュース 第8号

2016年8月

## 取り組みチーム活動紹介

夏を迎えて取り組みチームの活動も活発になりました。4回目を迎えた夏休み宿題イベントが7月23日に北小学校で開催され、約80名の子どもたちが参加しました。8月6日にも開催されます。



みんなでやろう!! 夏休みの宿題  
1階の多目的室ではポスターと習字



3階では読書感想文や日誌など

## 第6回北小校区夏祭り



7月30日、北小校区夏祭りが開催されました。北のステーション部会もテントを用意していただき、短冊に願いを書いてもらいました。

## 香流川ニュース

カルガモの赤ちゃん誕生



野菜作りチームはナスとトマトとキュウリを収穫



サツマイモを植え付け。秋には焼き芋パーティーをやりたいな



しゃべり場の7月例会はノルディックウォーキングの話。  
9月の香流川ウォークでは原邸公園を歩く予定です



草掛公園花植え  
チームは6月11日に花植え。サルビア、マーガレット、ニチニチソウなど計600ポット植えました



発行: 北のステーション部会運営会議  
連絡先: 長久手市くらし文化部 たつせがある課  
電話: 0561-56-0602